

Rapport des activités pour l'année 2012





Au Népal

En 2012 les membres du Conseil de Fondation ont effectués trois voyages au Népal pour mettre en place et suivre les différents projets. Ils se sont rendus sur place

- de mi-mars à mi-avril
- la première quinzaine de juillet
- de mi-septembre à fin octobre

1. Home de Thali

mars 2012:

La situation au home de Thali est vraiment désastreuse, les enfants sont laissés à eux mêmes ou entourés par des jeunes filles de 15 ans, sans aucune formation et qui idéalement devraient encore aller elles-mêmes à l'école.

Nous avons loué un terrain à côté de la maison pour

- d'une part y cultiver des légumes et
- d'autre part pour que les enfants aient un endroit pour jouer dehors. Des balançoires y ont été installées et sont grandement appréciées.









Le terrain a été bien clôturé et du maïs a été planté cette année.

La nourriture des enfants a été améliorée (régulièrement un peu de viande, des oeufs, du lait etc) et de nombreux jouets ont été amenés.

Le directeur de Thali, Yuvraj, nous emmène visiter SGCP Népal à Dhapakhel, ONG népalaise s'occupant d'enfants atteints d'IMC (infirmité motrice cérébrale) et autres problèmes neurologiques et dont il aimerait le soutien et la collaboration. Ce centre de jour semble très bien géré, tout est très propre, nous avons d'excellents contacts avec la direction et nous envisageons de travailler ensemble pour aider le home de Thali.

juillet 2012:

A chaque visite à Thali les enfants sont sales, le personnel absent.

Avec Bimal de SGCP et Yuvraj, directeur de Thali, nous signons - après de très nombreuses et longues discussions - un accord pour travailler tous ensemble et améliorer la situation des enfants et du personnel:

- une nouvelle maison est louée à Godavari, proche de SGCP,
- le personnel de Thali sera formé à tour de rôle par SGCP,
- les enfants de Thali bénéficieront des infrastructures de SGCP et du personnel qualifié (médecin, physiothérapeute, psychologue, logopède, éducation spécialisée).
- La gestion financière sera assurée par SGCP. Reenu est engagée pour superviser le tout.

septembre 2012:

Nous nous rendons compte que la direction du home de Thali est malhonnête et ne cherche qu'à tirer un profit personnel de notre aide. Lorsqu'ils réalisent que la gestion financière quotidienne est —à notre demande — entre les mains de SGCP (audité chaque année par une sociéte internationale) ils ne veulent plus travailler avec nous. Nous nous retirons de ce projet, tout en laissant toujours une porte ouverte pour les enfants.

Malheureusement SGCP et moi même sommes ensuite victimes de menaces de leur part.

Réalisant l'importance du travail à faire dans le domaine des enfants atteints de problèmes neurologiques, nous continuons directement le travail avec SGCP:

mise en place du projet **Phulbari**

Nous allons accueillir chaque mois 4 enfants atteints d'infirmité motrice cérébrale (ou autre problème neurologique) et venant des districts - où il n'y a rien pour ce genre d'enfants - accompagnés d'un parent . Ils seront logés et nourris dans la maison louée et passeront la journée au centre de jour de SGCP pour y recevoir un maximum de soins et de stimulation. (soins médicaux, séances avec psychologue et logopède, physiothérapie, éducation spécialisée, ateliers de nutrition etc). Le parent présent les accompagnera partout et sera ainsi formé en même temps pour pouvoir continuer à stimuler son enfant à son retour chez lui. Reenu continue son travail de formation et sera la personne supervisant le programme et s'occupant des familles.

2. Arya Tara Preschool

mars/avril 2012:

Nous avons loué une maison à Tinchuli, près de Bodnath, pour notre école maternelle, <u>l'Arya Tara</u> **Preschool**.

Le propriétaire doit encore y faire de nombreux travaux.





Nous avons également deux jeunes nonnes, Ani Tsering et Ani Dolkar, sorties de l'école/monastère d'Ani Choying, qui vont être formées en tant qu'institutrices Montessori.



Ani Dolkar

Ani Tsering

juillet 2012

Nos deux nonnes entament des formations montessori et nous commencons à aménager la maison de Tinchuli.





septembre/octobre 2012:

Nos jeunes nonnes

- ont suivi une formation pratique chez Bina Gurung, formatrice agréée Montessori ainsi qu'
- une formation officielle népalaise à Montessori Kinderworld et
- sont inscrites pour un stage de Early Childhood development au Early Childhood Education Center ECEC de Kathmandu.

Le sol de la maison a été recouvert de mousse isolante et de linoléum.

Nous aménageons également entièrement la cuisine, où il n'y avait absolument rien. Les enfants recevront un bon repas chaque midi et nos jeunes nonnes habitent dans la maison et doivent pouvoir cuisiner pour elles mêmes aussi.





Les meubles (rayonnages, petites tables etc) commandés arrivent. Bina Gurung nous aide à aménager les lieux et à préparer le curriculum .



3. Maison de Khamba

mars 2012

Le terrain pour la maison de Khamba à Kharikhola, dans le Solukhumbu, est acheté. Il doit maintenant le mettre à niveau et commencer la construction.



juillet 2012

Khamba a mis à niveau le terrain en mettant les pierres de côté pour la construction.



septembre/octobre 2012 la construction de la maison de Khamba avance





4. Visite dans le district de Pyuthan: Damri

En avril visite dans le district dePyuthan : l'école de Damri a besoin d'aide. Ecole crasseuse, direction et professeurs pas du tout intéressés, sans aucune motivation. Il ne nous semble pas possible de travailler avec ces personnes, même si l'école en a grandement besoin.



En Europe

Parallèlement en Europe de nombreux contacts ont été noués, entre autres au travers de diverses associations.

Plusieurs ventes de Noël privées ont été organisées en Belgique et en Suisse et nous avons également participé à des marchés de Noël. Ces ventes ont été très fructueuses.



Des expositions et ventes de découpages ont également permis d'alimenter les comptes de la Fondation.



Enfin, le site de la Fondation est mis en ligne : www.fondationaudreyjacobs.org